

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 9月号
令和3年8月30日

尼崎市立武庫南小学校
校長 小寺山 道久

いろいろなことに目を向けましょう

2学期が始まりました。みなさんにとってはどんな夏休みだったでしょうか。日本では様々なことがありました。東京を中心にオリンピックが開催され、多くの選手が活躍しました。パラリンピックも開催されています。また、お盆の前後には日本各地が大雨に見舞われ、大きな被害を受けた地域もありました。甲子園球場では高校野球大会が開催され、雨の影響があったものの白熱した試合が繰り広げられました。

また、世界に目を向けてみると、もっともっとたくさんの出来事があったに違いありません。もしかしたら夏休みの間にいろいろと調べた人もいるかもしれませんね。しかし、何よりも新型コロナウイルスの感染状況がなかなか好転しないことが気がかりです。

そこで、2学期はぜひ自分の身の回りで起きている様々なことに目を向けて、なぜそうなっているのか、どうしたらそうなるのか、そして私（たち）は何をすべきかなど、色々と考えてほしいと思います。例えば、1, 2年生は身近な家族や友達についてたくさん気づいてください。3, 4年生はさらにクラスや学年について考えてください。5, 6年生は学校、地域社会や国内、世界についても目を向けてみましょう。そして何が起きているのか、何をすべきか考えてください。そうやって広い視野を持ち、周囲を思いやることができる人になってください。

2学期はたくさん行事が控えています。新型コロナウイルスの影響はありますが、そのような中でどんなことができるかしっかりと考え、実行してほしいと思っています。まず、ウイルスの感染予防策として、毎日の検温、マスクの着用、手洗いを徹底しましょう。

保護者の皆様には、日ごろからご自身を含め、お子様の体調管理に留意していただきありがとうございます。学校を取り巻く環境はなかなか厳しいですが、できる限りの対策を講じ、お子様の安全な学校生活を確保してまいりますので、再度ご家庭におけるお子様の毎日の検温、マスクの着用、手洗いの徹底をお願いいたします。



体育大会、音楽会の日程変更のお知らせ

新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、当初9月25日（土）に予定していた体育大会を10月14日（木）に、音楽会についても11月4日（木）、5日（金）に変更いたします。平日開催になるため代休日がなくなり、給食となりますこともお伝えします。詳細は後日配布する文書をご覧ください。また、様々な学校行事の見直し、変更があるかと思いますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。